

GOBIERNO DE NAVARRA

DESARROLLO ECONÓMICO

DERECHOS SOCIALES

HACIENDA Y POLÍTICA FINANCIERA

PRESIDENCIA, FUNCIÓN PÚBLICA,
INTERIOR Y JUSTICIARELACIONES CIUDADANAS E
INSTITUCIONALES

EDUCACIÓN

SALUD

CULTURA, DEPORTE Y JUVENTUD

DESARROLLO RURAL, MEDIO
AMBIENTE Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

El consejero Mendoza destaca en Sakana la importancia de la labor de las escuelas rurales

Ha asistido esta tarde a la presentación de un trabajo elaborado por los colegios públicos de Uharte Arakil, Arbizu, Iturmendi, Urdiain y Olazti

Jueves, 28 de abril de 2016

El consejero de Educación, José Luis Mendoza, ha asistido esta tarde en Lakuntza a la presentación de un trabajo acerca de las escuelas rurales de Sakana, elaborado por los colegios de Uharte Arakil, Arbizu, Iturmendi, Urdiain y Olazti. En el transcurso del acto, el consejero ha destacado la



Alumnos y alumnas.

importancia de estos centros en la vida de las localidades en las que se insertan.

Desde hace algunos años, las escuelas de Sakana trabajan de forma conjunta para definir su trabajo e ir construyendo el futuro, un futuro en el que quieren que las escuelas rurales sean un lugar de encuentro e integración. Según han señalado los impulsores de este trabajo, las escuelas rurales de Sakana se sustentan en el euskara, la cultura, el carácter público de los centros, la diversidad, la equidad y el respeto.

Por lo que respecta a los valores de este proyecto educativo, han destacado la pedagogía, el euskara, las relaciones de confianza, la creatividad, el trabajo en equipo, la labor de las familias y el futuro de Sakana.